



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	49	26/07/2023	LEGISLATIVO

⌘ ANTE EL SENADOR ALEJANDRO ARMENTA

Presentan libro "Crónica de Viajes y Romances"

Uno de los empresarios de mayor vinculación con la 4T es Carlos Mora Álvarez, quien participa en la proyección del Tren Interoceánico y del Tren Maya con el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Carlos Mora fue presidente fundador del Consejo Municipal de Atención al Migrante de Tijuana, miembro del Consejo Editorial del Periódico Reforma, del Consejo de la Universidad de Las Américas en Puebla, y del Consejo de la Confederación Empresarial Turística de México. Además de ser vicepresidente del Grupo Vidanta.

Es un empresario con visión social, autor de Crónicas de Viajes y Romances, novela que presentó con la presencia del presidente del Senado Alejandro Armenta y la diputada federal Dulce Silva.

Como cortesía, el senador de Morena lo invita a la Ciudad de Puebla el pasado 21 de julio a presentar su obra con la clase empresarial social y liderazgos diversos.

Con ello, Alejandro Armenta consolida una nueva visión de atraer el desarrollo empresarial a Puebla, ya que Carlos Mora Álvarez representa un vínculo con proyectos que en el 2024 representarán la consolidación de los detonantes del de-



Carlos Mora representa un vínculo con proyectos que en el 2024 representarán la consolidación de detonantes del desarrollo económico.

sarrollo económico en nuestro Estado y la transferencia de tecnología con el impulso a la industria del litio.

Al presentar el libro "Crónicas de Viajes y Romances" de Carlos Mora Álvarez, el senador Armenta resaltó que la visión social del autor de esta obra es parte de esa gran labor no solo como escritor sino como hombre que proyecta el bienestar y desarrollo de su estado.

El autor Carlos Mora Álvarez dijo que recordará esta visita a Puebla porque es el punto donde ha tenido una recepción cálida "mi obra no es política es el amor expresado en diversas anécdotas, que hablan de esa riqueza humana".